

寺浦1号古墳の埴輪群が町の指定有形文化財になりました

寺浦1号古墳（大字長浜）から出土した女子埴輪3体と男子埴輪1体および馬形埴輪が、新しく上里町の指定有形文化財に指定されました。

人物埴輪は音楽関連の埴輪と考えられており、この埴輪群は、男子埴輪が楽器を演奏しながら唄を歌い、それに合わせて女子埴輪の巫女が踊りを踊っている様子を表現していると考えられています。

こうした埴輪がセットで出土することは珍しく、特に男子埴輪は日本で唯一の埴輪として全国的にも有名な埴輪となっています。また、同時に発見された馬形埴輪についても、ほぼ完形に近く、蹄（ひづめ）の形等から、群馬県で出土する馬形埴輪の特徴をしめしており、群馬県と埼玉県の間にある古墳の埴輪供給についての研究の指標となる可能性をもっています。



▲女子埴輪（左3体）と男子埴輪（右1体）

▲馬形埴輪



乾武神流川太鼓が町の指定無形文化財になりました

乾武神流川太鼓は、中央公民館で開催された和太鼓教室の参加者が集い、平成3年9月、上里和太鼓クラブとして発足し、同年12月「上里町に新しい郷土芸能を」を合言葉に「乾武神流川太鼓」として活動を開始した創作和太鼓の会です。

町内の行事・お祭り・ボランティア活動に積極的に参加し、和太鼓を通しての地域振興・活性化を図る活動を行うとともに、日本だけでなくハワイやエジプトで演奏するなど、その活躍は世界に及んでいます。

平成8年には青少年健全育成を目指して、子ども達の会である「若草」を結成しました。高校生以下のジュニアチームは、埼玉県代表として何度も「日本太鼓ジュニアコンクール」に出場するなど、優秀な成績をおさめています。

こうした会の活動に対して、「後世に残すべき貴重な芸能」として、今回、町指定無形文化財に指定されました。



第31回上子連なわとび大会が行われました

令和4年1月15日(土)に上里町民体育館にて、上里町子ども会育成会連絡協議会・上里町教育委員会主催のなわとび大会が行われました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学年ごと3部に分けて行われました。個人種目の両足跳びのみの開催とはなりましたが、子ども達は最高記録を目指して全力を尽くしました。





第5次上里町総合振興計画後期基本計画（案） に対し、答申がされました

2月9日(水)、上里町総合計画審議会長から「第5次上里町総合振興計画後期基本計画（案）」について答申がされました。

総合振興計画は、まちの将来像とそれを目指すための基本的な施策を表したもので、町にとって重要な計画となります。答申では、計画案の妥当性を認めるとともに、町に対し前期基本計画に引き続き、計画を確実かつ効果的に実行するため最大限の努力をするよう求めています。

本計画策定にあたり、住民アンケートやパブリックコメント等での貴重なご意見、ご提案ありがとうございました。

西原町区民会がコミュニティ助成事業（宝くじ）を活用し、 西原会館を建設しました

一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として宝くじの受託事業収入を財源としてコミュニティ助成事業を実施しています。

このたび、西原町区民会では、宝くじの助成金を受けて、地域の会議や各種行事で使用する会館を新たに建設しました。建設費にはそのほか、地元町民の皆さまからの協力金も充てられています。

今後の地域のコミュニティの活性化、明るい地域づくりに役立ててください。



交通安全広報大使に青木英夫さんが 委嘱されました

令和4年2月1日(火)、青木英夫氏（三軒）が、地域での活動などを評価され、交通安全広報大使に委嘱されました。

交通安全広報大使は、年間を通じて広報啓発活動を展開し、官民一体となって交通事故防止活動に取り組むため、警察署長と市町村長の連名により委嘱されるものです。

交通安全に関わる街頭キャンペーンやイベントの参加、各種広報媒体を通じた情報発信活動を行っていただきます。大使・警察・行政・住民が一体となって、交通事故ゼロのまちを目指しましょう。

小暮廣明さん、交通安全広報大使を退任

平成27年1月から交通安全広報大使を務めていただいた小暮廣明さんが、令和4年1月31日(月)をもって退任されました。町内の人身事故は平成27年には年間（1月～12月）で186件発生していましたが、小暮さんの熱心な交通安全広報啓発活動の多大なお力もあり、令和3年には年間（1月～12月）で77件と大幅に減少しています。安全で安心な住みよい地域づくりにご尽力いただき、ありがとうございました。

スポーツ大会の結果

第68回上里町小学生バレーボール大会 11月13日(土)[上里町民体育館]

◆Aブロック

優勝 長幡ヴィガーススポーツ少年団

◆Bブロック・Cブロック

優勝 上里ジュニアバレーボールクラブスポーツ少年団



第17回埼玉県北部ジュニアテニス選手権

11月28日(日)[長久保公園テニスコート]

◆Aクラス

準優勝 大村 幸大・伊藤 聡太 組

3位 前川 貴祐・土谷 咲希 組

◆Bクラス

優勝 田中 翔・黒澤 莉々歩 組

準優勝 清水 心結・松本 咲良 組

3位 澁澤 心愛・島田 脩平 組



第39回埼玉県スポーツ少年団 バドミントン大会

12月4日(土)[毎日興業アリーナ久喜]

◆混合団体3位 トーナメント

上里ジュニアバドミントンシャトルスポーツ少年団



埼玉県小学生バレーボール連盟 若鮎大会

12月12日(日)[上里東小体育館]

◆混合の部 ブロック優勝

上里ジュニアバレーボールクラブスポーツ少年団



埼玉県ジュニアバドミントン ニューフェイス大会

11月14日(日)[アスカル幸手]

◆5年女子

シングルス一部

3位 佐々木 芽生



広告

これ売れるのかな?お気軽にご相談ください!

買取専門店 ジュエルカフェ

昔流行したシャネルやヴィトンのバッグ
ガラスの割れたロレックスやオメガ
石の取れたリングや切れた金のネックレス
遺品整理や生前整理など...

査定はもちろん無料です!



スマーク伊勢崎店
電話番号: 0270-70-5777
営業時間: 10:00~21:00

カインズホーム上里本庄店
電話番号: 0495-35-3135
営業時間: 10:00~19:00



今月のおすすめ新刊本



『キリン解剖記』(児童書)
郡司 芽久/著
ナツメ社/出版
【請求記号】
489グ

【あらすじ】

キリン好きの子どもだった著者が、「キリンの研究者」になるまでの約10年間の物語。2019年刊の同名書の漢字にふりがなをふり、キリンのひみつや研究者の仕事を紹介するビジュアルページと、動物関係者との対談も収録。

みんなできてね!

◆子どもシアター

日時…3月12日(土)

1回目 午前11時

2回目 午後3時

作品名…「さらばまったりの日々よ おじやる丸スペシャル」(39分)

◆絵本の読み聞かせ

□くまさんのポケット

日時…3月9日(水)、23日(水)
午前11時

◆図書館からのお知らせ

図書館資料の

インターネット予約ができます!

令和3年2月1日から、図書館のHP・館内OPACから所蔵資料の予約ができるようになりました。

ご利用には「インターネット仮パスワード」発行の申請手続きが必要となります。

詳しくはHPをご覧になるか、図書館までお問合せください。

3月の図書館休館日

14日(月)・30日(水)・31日(木)

※30日(水)は臨時休館いたします。

開館時間…午前9時～午後7時

令和3年度 図書館歴史講座

上里町の歴史と文化財

日時…3月13日(日)・20日(日)

午後1時30分～3時

※2回連続講座

会場…上里町立図書館 2階会議室

定員…18名

参加費…無料

内容…第1回「出土品が語る上里町の成り立ち」

第2回「上里町の古文書に見る災害の歴史」

一天明三年(1783)浅間山噴火の被害状況一

講師…丸山 修氏(上里町出土文化財管理センター職員)

申込…3月1日(火)から(定員になり次第終了)

図書館カウンターまたは電話にて申込み

問合せ…上里町立図書館【☎34-0455】



図書館イベントの注意事項

※新型コロナウイルス感染症予防のため、参加時に検温・申請書の記入をお願いします。
※新型コロナウイルスによる感染状況等により中止となる場合があります。

令和3年度 上里町明るい地域づくり講演会 の中止について

3月6日(日)に開催を予定しておりました「令和3年度上里町明るい地域づくり講演会」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参加者ならびに関係者の安全・安心を考慮し、中止とさせていただきます。

問合せ…中央公民館【☎33-8628】

かみさと文芸

初詣でマスクをかけてる金次郎

今田 長一

幸せの九十一才おらが春

福岡 山彦

花八ツ手末広がり今年こそ

塚越 節子

御年玉間違え渡し初笑い

伊藤 菊子

年賀状ご自愛の文字多かりし

小野 英比古

門かぶり松の緑の清々し

佐藤 マサル

雪がいい空気が湿る程がいい

庄 和枝

初買のダンスに夢と手鏡と

本宮 裕子

百歳も目の前なるや大旦那わおあした

飯塚 和風